

ロンド

第158号

伊勢フォークダンス協会

TEL 0596-24-0634

平成24年9月21日発行

雲が秋らしくなって青空を流れていきます。
いつの間にか、田の稲穂は金色となり、早稲刈りも始まってきました。季節は秋へと確実に向かっております。

協会の行事、三重スポーツフェスティバル、芸能祭と忙しくなってきますが今年の暑い夏をのりきって体調を維持しつつ、一つ一つ楽しんでいきましょう。



60周年記念パーティーに向けて

西村 美代子



早いなあー、行事に追われているうちに、もう来年で六十周年なんだと呟いている自分がいます。

このパーティーでは久しぶりに、鹿鳴館風のタイムを設けようという話が出ていますので、初めての方、何年ぶりかで踊られる方、楽しみです！

今から少しずつ練習を重ねて笑顔いっぱいパーティーにしたいですね。

活動センターに加盟している団体は約150あります。その内30団体の出席で、各グループに分かれて自分達の団体の悩みや、活動センターとのかかわり方などを、話し合いました。

会員が高齢化しているとか、後継者の育成の問題等。市民に活動センターの加盟団体の事をもっと知ってもらえる様 努力するとか。

だからどうする・・・、少し消化不良でしたがいろいろ意見が出ました。

自分の楽しみもですが、だれかの楽しみの為の手助けになりたいですね。

〈感謝〉〈おかげ様で〉の心を大切にと、改めて思いました。

いせ市民活動センター登録団体
交流会に参加して
竹内 千恵子

あさがお

西世古 幸子

はちきれんばかりの元気な子供たちを、これまでの明倫小体育館から手狭な岡本会館に移さざるを得なくなり、とても不安に思っていました。逆にそれが功を奏したようです。

子供たちは、柁の狭い分よくまとまりお利口で、最近ではバズ・スイングやスキップなどの基本ステップをしっかりと練習しています。

11月の市民芸能祭には全員で出演しますのでみなさん応援して下さいね。



宮山あじさい

永井 嘉子

思いおこせば中学1年生のとき、歓迎会のダンスの発表を見せてもらってから、ダンスに引き込まれてしまいました。

さて、今は特にフォークダンスのカップルダンスに夢中になっております。“とても楽しいですよ”

宮山あじさいでは、サークルではあまり踊らない曲の中から難しいステップや回転の多い素敵な曲を選んで踊っております。

最近練習している曲は

- ・ カッコー ワルツ
- ・ ヴァルチック
- ・ ラ レポルカーダ
- ・ ファンタンゴ ナウ
- ・ ザ ラストワルツ
- ・ ラシアンペサントダンス



昔から踊り継がれている曲で、素敵な曲も沢山ありますので、研究しながら踊りたいと担当者で話あっております。ぜひ一度宮山あじさいにカップルでお越し下さい。

・・・大歓迎です・・・

同好会だより

～サークル アマリリ



R・H

「お早よう」「暑いなあ」返って来る言葉です。アマリリスサークルの例会が始まります。

「ストレッチ」から始まり足慣らし曲へと。サークルの会員は少ないのですがいろいろな参加行事に目標を持っていきます。

フェスティバルに向かって課題曲も今では笑顔が出る様になり一人一人「カウント」を口ずさみ踊ります。

少人数ですが芸能祭にも出場します。やさしい踊りですが、曲のイメージをつかむ事が難しく、でも暑さも忘れ皆自分のもに出来る様におけいこしています。

「和やかに、みんな仲良く」心から楽しく踊り続けていきたいと思っております。

～サークル すみれ～



すみれの教室は船江会館の2階です。教室は両面ガラスの明るくて視界が良く、春は神社の緑の森に桜の花、臙ヶ池には白い睡蓮が咲き誇り、夏は道路の街路樹百日紅が紅色に咲いて夏の暑さを忘れさせてくれます。この様に四季折々の景観に心弾ませて踊っております。

中休みには、お菓子とお茶を飲みながら、いろんな話や辛いこと嬉しいことなどを話あって和気藹藹の時間を過ごしています。

この頃のレッスンは「みえスポフェス」の曲や「こうもりのカドリール」を練習しております。

どうぞ皆様すみれにおいでください。お待ちしております。
間宮 要子

理 事 招 介

私の事

アマリリス 赤松 明子

夫が東京へ単身赴任となり、それまで5組の夫婦で楽しんでいた社交ダンスが続けられなくなり、踊りの好きな私はフォークダンスに触れ合うこととなった。

伊勢で1人暮らしの気楽さから、海外でのサマースクールに何度か参加することができ、それが機会となってカナダでのスコテッシュカントリードダンスのサマースクールにも3年続けて行くことができた。

スコテッシュの世界から離れられない私だが、体が動ける間はフォークダンスが楽しめたらと、健康維持のため、のんびりと踊りを楽しんでいる今日この頃である。

理事 村井和子さん

すみれ

下村 泰子

文字通りすみれの大黒柱的存在です。いつも明るい元気な頑張り屋さん。

にこっと笑うその笑顔はまわりのみんなを勇気づけあたたかい気持ちにしてくれます。

ダンスを十七才から始められたとか大先輩ですね。これからも若い力ですみれをリードして下さい。

暑い夏!

毎年ながら残暑厳しいですね。今年は暑くなるのが遅かったせいもあるのか余計に暑く感じます。

熱いと言ったら 今年の夏はオリンピックが熱かった！津出身のレスリング吉田沙織選手の3連覇や、私達サークルの名前と同じサッカーのなでしこジャパンの銀メダル獲得！！日本人選手のうれしい活躍がたくさんありました。選手は4年に1度しかないオリンピックに懸けて日々練習をしているのです。

私達のサークル“なでしこ”は今年で23年目を迎えだんだんと平均年齢も上がりつつありますが（笑い）先生方のご指導の下おしゃべり大好きでにぎやかに踊っております。
なでしこ 奥山十三子

4級資格試験を受けて

二見ラベンダー 中川雅子

受けるとは言ったものの 私大丈夫かなあと不安でいっぱいでした。
何十年ぶりに頭を使うかなあと。日々少しづつ覚えていくのだけどなかなか入っていかない。

先生方にも勉強会をしていただき、勉強会であがってしまうのだから試験のときはどうなることかと・・・

1日目 苦手なもの出ずひと安心の筆記

2日目 内心ドキドキしながらそれも1番手の実技

深呼吸してあせらずに・・・終わりました。

結果は合格。今思うと充実した毎日を送っていたような気がします。

行事予定

三重スポーツフェスティバル

★練習日 9月23日(日) いせトピア 19:30～

★本番 9月29日(土) 県営体育館 10:00～15:00

常任理事会 10月3日(水) いせトピア
理事会 11月2日(金) //



伊勢市民芸能祭

☆ リハーサル 11月7日(水) いせトピア 夜

☆ 本番 11月18日(日) いせトピア 午後

60周年部門正副会議 11月21日(水)
いせトピア 19:30～



クリスマスパーティー

12月23日(日) 県営体育館本館

※バザーがありますのでみなさん御協力宜しくお願いします。